

De la joie chez les enfants et de la convivialité chez les parents

Depuis plusieurs semaines on attendait le Père Noël dans notre village. Et bien oui il nous a fait la surprise de venir.

Dès 17 heures enfants et parents attendaient devant l'église du village ce qui a permis à certains d'entrer et de voir la magnifique crèche mise en place par Jean Louis.

Les lutins du Père Noël étaient présents pour accueillir les enfants et leur remettre des lampions fabriqués par Sandrine. Ensuite nous nous sommes tous dirigé vers la mairie pour les voir les décorations, et les enfants arboraient fièrement les lampions offerts par les lutins.

Oh surprise, le Père Noël n'est pas venu en traineau mais il a utilisé un moyen de locomotion moderne « le Cathy Quad » !!!

Très vite, les enfants allèrent à sa rencontre à l'espace jeux.

Illuminations, décorations de toutes sortes préparées par Sabine et surtout musiques de Noël : chants de Noël antillais, corses ainsi que des interprétations de Noël par Maria Carey le tout préparé par le DJ Steve !

Après que le Père Noël eu distribué ses cadeaux, parents et enfants profitèrent d'un bon chocolat chaud pour les uns et d'un vin chaud pour les autres. Il y avait 19 enfants et 40 adultes!!

La soirée terminée, il faut déjà démonter l'installation et la stoker pour l'année prochaine



**L'ASSOCIATION GARRIGUES MULTISPORTS VOUS PRESENTE SES MEILLEURS
VŒUX POUR 2023**

SON SITE FACEBOOK : ASSOCIATION GARRIGUES MULTISPORTS